

# Fragwürdige Petition gegen den neuen Frankfurter Polizeipräsidenten

08.07.2022

## Unser Landesvorsitzender Dirk Peglow hat gegenüber der F.A.Z ein klares Statement zur Petition aus SPD-Kreisen abgegeben und sein Missfallen ausgedrückt.

Der Frankfurter SPD-Stadtverordnete Omar Shehata hat eine Petition gegen den neuen Frankfurter Polizeipräsidenten Stefan Müller ins Leben gerufen.

Unser Landesvorsitzender Dirk Peglow hat dazu heute ein klares Statement gegenüber der F.A.Z abgegeben:

"Einen Kriminalisten, der in so vielen Fällen gezeigt hat, was er für eine Expertise besitzt, gerade auch im Hinblick im Kampf gegen Rechts, schlecht zu reden, bevor er sein Amt angetreten hat, ist äußerst fragwürdig. Das Bild, das über Stefan Müller verbreitet wird, wird ihm in keinster Weise gerecht."

Der Link zur Seite der F.A.Z mit dem kompletten Artikel:

<https://www.faz.net/aktuell/rhein-main/frankfurt/neuer-frankfurter-polizeipraesident-in-der-kritik-18157519.html>

Stefan Müller wurde am Montag (04.07.22) durch das Kabinett in Wiesbaden als neuer Polizeipräsident von Frankfurt am Main bestätigt. Der Beschluss erfolgte auf Vorschlag von Innenminister Peter Beuth (CDU).

Das Ministerium teilte gegenüber der Presse mit, dass Herr Müller noch im Laufe des Juli sein neues Amt antreten wird.

Der BDK Hessen begrüßt die Besetzung der Stelle mit Stefan Müller und wünscht ihm alles Gute für seine neue Aufgabe.

Schlagwörter

Hessen

diesen Inhalt herunterladen: [PDF](#)